

Albert Alcaraz derrota al alemán Jean-Marc Werner en tres sets (5-7, 6-0, 6-4)

El tenista alicantino Albert Alcaraz hizo valer su condición de favorito y derrotó al alemán Jean-Marc Werner en tres sets (5-7, 6-0, 6-4). El cabeza de serie número 5 evitó la primera sorpresa del torneo, aunque el partido ya se preveía reñido. Alcaraz estuvo desacertado en un primer set que contó con muchas alternativas y comenzó a encarrilar su victoria en el inicio del segundo parcial. En él, logró una rotura nada más empezar y Werner comenzó a descentrarse, hasta el punto de acabar regalando el set por completo. La magna definitiva no fue muy diferente. Alcaraz se puso por delante desde el principio y llegó a gozar de una clara ventaja, con 4-1 y servicio, mientras el alemán se lamentaba en cada punto que fallaba. Sin embargo, finalmente el alicantino tuvo que cerrar el partido sacando con 5-4, aunque no pasó apuros para conseguirlo.

--

Enrique Prendes

Quickcom

Gabinete de Comunicación Vigo Clay Classic

Club de Campo de Vigo

Mov. 656 901 717

eprendes@gmail.com

Sigue a Quickcom en las redes sociales:

www.facebook.com/quickcomunicacion

<http://twitter.com/vigoclayclassic>